

PENGARUH CASH POSITION DAN RETURN ON ASSET TERHADAP DIVIDEND PAYOUT RATIO

(Suatu Studi Pada PT Chitose International Tbk Tahun 2014-2020)

ARTIKEL

**Disusun Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Menempuh Ujian Sidang Sarjana Strata Satu**

Oleh,

WULAN RAMADHAN

3403170120



PROGRAM STUDI AKUNTANSI

FAKULTAS EKONOMI UNIVERSITAS GALUH

2022

PENGARUH *CASH POSITION* DAN *RETURN ON ASSET* TERHADAP *DIVIDEND PAYOUT RATIO*

(Suatu Studi Pada PT Chitose International Tbk Tahun 2014-2020)

Wulan Ramadhan
E-mail : wulanramadhan40@gmail.com

ABSTRAK

WULAN RAMADHAN, NIM. 3403170120. “Pengaruh *Cash Position* Dan *Return On Asset* Terhadap *Dividend Payout Ratio* (Suatu Studi Pada PT Chitose International Tbk Tahun 2014-2020). Di bawah bimbingan Mohamad Apip, S.E., M.Si. (Pembimbing I) dan Benny Prawiranegara, S.E., M.M. (Pembimbing II).

Permasalahan yang dihadapi dalam penelitian ini meliputi : 1) Bagaimana pengaruh *Cash Position* terhadap *Dividend Payout Ratio* pada PT Chitose International Tbk periode 2014 -2020 ? 2) Bagaimana pengaruh *Return on Assets* terhadap *Dividend Payout Ratio* pada pada PT Chitose International Tbk periode 2014 -2020? 3) Bagaimana pengaruh *Cash Position* dan *Return on Assets* terhadap *Dividend Payout Ratio* pada PT Chitose International Tbk periode 2014 -2020?. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui : 1) Untuk mengetahui dan menganalisis pengaruh *Cash Position* terhadap *Dividend Payout Ratio* pada PT Chitose International Tbk periode 2014 -2020. 2) Untuk mengetahui dan menganalisis pengaruh *Return on Assets* terhadap *Dividend Payout Ratio* pada PT Chitose International Tbk periode 2014 -2020. 3) Untuk mengetahui dan menganalisis pengaruh *Cash Position* dan *Return on Assets* terhadap *Dividend Payout Ratio* pada PT Chitose International Tbk periode 2014 -2020.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode penelitian deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Sumber data dalam penelitian ini adalah data sekunder. Teknik pengumpulan data yang digunakan adal studi kepustakaan dan dokumentasi. Sedangkan teknik analisis data yang digunakan adalah analisis koefisien korelasi, analisis koefisien determinasi, uji t, analisis regresi linier berganda, uji F.

Berdasarkan hasil penelitian diperoleh bahwa *Cash Position* berpengaruh positif terhadap *Dividen Payout Ratio* PT Chitose Indonesia Tbk. *Return On Assets* tidak berpengaruh positif terhadap *Dividen Payout Ratio* PT Chitose Indonesia Tbk. Sedangkan *Cash Position* dan *Return On Assets* berpengaruh terhadap *Dividen Payout Ratio* PT Chitose Indonesia Tbk.

Kata Kunci : *Cash Position*, *Return On Assets*, *Dividen Payout Ratio*

